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引き続き、自治会長を務めさせていただきます。浅学菲才では 

ありますが、人間力を向上させられる機会と捉え、協議員と英知 

を結集し前向きに精いっぱい務めさせて頂きます。 

自治会はとても大切な存在です。多くの方々が穏やかに繋がり 

合う、住みよいまちづくりのため、赤野井の皆さま方の更なるご 

支援・ご協力をお願い申し上げます。 

赤野井自治会長 鈴木繁幸 

 

令和7 年度＜自治会役員＞    （敬称略）    

役 職 名 氏   名 町   名 

自治会長  鈴木 繁幸 川端 

副自治会長 赤井 浩 馬場 

副自治会長（会計） 堀井 英幸 西ノ辻 

相談役 堀井 久嘉 西ノ辻 

 

令和7 年度＜協議員、まちづくり推進委員、自衛消防隊、女性消防隊＞      （敬称略） 

  役 職 名 川 端 馬 場 西ノ辻 浜 

町内会長 三品 秋義 赤井 浩 東森 浩 中西 邦仁 

協議員 植田 泰弘 

青田 浩明 

前田 善範 

中田 見自 

伊藤 浩久 

吉田 幸司 

高岡 力 

 

奥野 篤 

美濃部好弘 

阿加井和成 

まちづくり推進委員 

市民活動部会 

 

青少年部会 

 

人権・同和部会 

 

スポーツ・健康部会 

 

寺内 一朗 

橋本 翔太 

前田 茂樹 

三品 芳之 

三浦 豊司 

酒井 浩二郎 

西田 真吾 

前田 尊弘 

 

細井 光弘 

 

近松 良春 

 

南堀 貞雄 

 

髙岡 俊行 

 

 

美濃部一郎 

 

中井 勝則 

 

山本 治男 

 

堀出 裕明 

 

中井 良彦 

 

藤原 哲志 

 

奥野 浩司 

 

奥野 一成 

自衛消防隊 

（下：長） 

 

 

酒井 秀吉 

 

 

南出 政嗣 

堀出 裕明 

（副隊長） 

安井 清富士 

奥野 一成 

（隊長） 

奥野 秀人 

女性消防隊 

（上：長 下：副） 

酒井 真奈美 

林 千秋 

（隊長） 

近松 真由美 

西川 宏美 

中井 裕子 

三品 あい 

（副隊長） 

小山 ちひろ 

中西 愛惟 

 

赤野井自治会だより  

 

 

赤野井町の皆さまへ 

～ 令和 7 年度（２０２5 年度）のスタートにあたって ～ 

令和 7 年度の役員です。 

役員一同、本年度もどうぞ 

よろしくお願いします。 
 



令和7 年度＜各種役員＞                            （敬称略） 

役 職 名 川 端 馬 場 西ノ辻 浜 

民生委員  赤井 優 田井中俊彦 奥野 里美 

主任児童委員 林田 俊子 

福祉協力員 三浦 正美、三品 深雪、酒井さゆり、眞田由紀子、石原 淳子 

山本 博子、高畑 貴美子、髙岡 正江、美濃部恵子 

健康推進員 美濃部智子、藤本 和子、阿加井素子 

人権擁護推進員 三品きぬ江 青少年補導員 中西 邦仁 

地域安全指導員 三品 芳之 

 

 

 

自分の命を守る手段です。 

先日、全戸配布しました「いのちのバトン」。 

有事の時、緊急時など万が一に備えての連絡手段です。まだ設置 

でない方は、早急に「あんしんカード」を作成の上、専用ケースに 

入れて玄関の内側や固定電話の横など、目につきやすい場所に置いて 

ください。 

また、ケースを設置できた方は、玄関の外側に「いのちのバトン参加シール」を貼って下さい。 

 

 

 

関係者35 名が出席。 

去る 3 月23 日(日)、自治会が今年度4 回の会議を重ね協議した代カン畑検討委員会の報告会を 

自治会館で開催しました。報告会では地権者をはじめ近隣住人が出席する中、自治会側からの報告 

として開発要件として「接道の確保」や「地盤のかさ上げ」の問題が生じることを説明した。 

出席者からは「このまま放置すれば耕作放棄地が増えるばかりで、何とか出来ないか」との意見が 

出たが、自治会が主として取組むのは無理があり、関係者の動きと歩調を合わせて対処する旨を 

説明し、報告会を終了した。 

 

 

 

高齢者対象のサロンを年 4 回開催しています。 

そのうち1 回（半日程度）、無理のない範囲でお手伝いをお願い出来ませんか？ 

興味のある方は、赤野井自治会館まで、町内会名、お名前、連絡先電話番号をお伝えください。 

皆さまのご連絡をお待ちしています！！ 

 

                       ボランティアスタッフも楽しめる 

サロン！！ 

                       季節感を感じて頂けるような 

企画を考えています！！ 

～Ｒ6 年度サロン風景～ 

 

 

 

 

すこやかサロンボランティアスタッフの募集！！ 

 「いのちのバトン」設置しましたか！！ 
 

 「大カン畑整備検討委員会」報告会を開催 


